

Número especial CL aniversario

Los editores

Durante todo el año se ha celebrado el 150.º aniversario de la Academia Nacional de Medicina de México y de la *Gaceta Médica de México*, y este número conmemora el año en que se crearon ambas instituciones, 1864. Por esta razón, se decidió que este número fuese especial, para que significara esta celebración. Pedimos disculpas a los autores de los trabajos cuya publicación en *Gaceta* ya ha sido aprobada, ya que en esta ocasión sus aportaciones por lo pronto no aparecerán, porque el contenido de este número será distinto. Este ejemplar está conformado por dos escritos vinculados con el sesquicentenario: el de la inauguración del año académico y la

conferencia Ignacio Chávez. La portada también es conmemorativa, si bien respeta los elementos de identificación con los que estamos comprometidos. Se ha hecho una edición facsimilar del primer número de *Gaceta*, y en el número que ahora presentamos se publican de nueva cuenta algunos de los trabajos que han aparecido durante la historia de la publicación; elegidos de una manera un tanto aleatoria, resultan representativos de lo que ha sido nuestro órgano oficial. Algunos de los trabajos no aparecen completos, porque el estilo de la época era hacerlos largos y prolijos, un lujo que hoy no nos podemos permitir.